

Herren Bezirksklasse D Gruppe 7 West 1 (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd)

1. FC Gunzenhausen V : 1. FC Berolzheim-Meinheim VII
Freitag, 15.03.2024, 19:30 Uhr

Sterner in Einzel und Doppel ungeschlagen

Mit 7:3 setzte sich die Heimmannschaft des 1. FC Gunzenhausen V in der Herren Bezirksklasse D Gruppe 7 West 1 (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd) gegen den 1. FC Berolzheim-Meinheim VII durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt weniger als 2 Stunden .

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging danach mit den ersten Matches wie folgt los: Das Doppel zwischen Sterner / Franz und Kern / Leibhard endete mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für die Gastgeber. Das war eine ganz schön enge Kiste! Wie umfichtet dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Das folgende Doppel zwischen Lahner / Mamtzeris und Grünsteudel / Stützer endete mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für die Gastspieler. Nach den ersten Paarungen standen sich nun die Topspielerin des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Beim wenig später folgenden 3:0 gegen Günther Leibhard fand Birgit Franz dagegen von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Auf dem falschen Fuß erwischte Christoph Lahner seinen Gegner Karl-Heinz Kern beim eher ungefährdeten Triumph ohne Satzverlust. Dann ging es beim Stand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Einen eher schnellen Punkt für sein Team holte Klaus Sterner beim 3:0 gegen Thomas Stützer. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Marios Mamtzeris gewann gegen Herbert Grünsteudel mit 3:2. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:1. Birgit Franz versäumte es wiederum mit einem 9:11, 7:11, 11:9, 9:11 gegen Karl-Heinz Kern, einen Punkt für ihr Team zu erspielen. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Franz nun bei 5:3, während Kern bislang 7 Siege und 13 Niederlagen zu verzeichnen hat. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Christoph Lahner die Partie gegen Günther Leibhard noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Klaus Sterner überzeugte im Einzel gegen Herbert Grünsteudel, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Sterner nun bei 17:3. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Marios Mamtzeris verlor seine Partie wiederum gegen Thomas Stützer unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Das musste man neidlos anerkennen. Mit dieser Niederlage liegt Mamtzeris nun bei einer Einzelbilanz von 7:15 seit Beginn der Spielzeit. Der Ausgang im letzten Match führte damit zu einem finalen Ergebnis von 7:3 für den 1. FC Gunzenhausen V.

Durch diesen Sieg hat der 1. FC Gunzenhausen V nun 10 Saison-Siege, eine Niederlage bei einem Unentschieden auf dem Konto, während der 1. FC Berolzheim-Meinheim VII nach der Niederlage jetzt einen Saison-Sieg, 9 Niederlagen bei 3 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den SV 1947 Ornbau IV (1. FC Gunzenhausen V) bzw. gegen den FC Kalbensteinberg IV (1. FC Berolzheim-Meinheim VII).

Statistik:

1. FC Gunzenhausen V

Doppel: Sterner / Franz 1:0, Lahner / Mamtzeris 0:1

Einzel: B. Franz 1:1, C. Lahner 2:0, K. Sterner 2:0, M. Mamtzeris 1:1

1. FC Berolzheim-Meinheim VII

Doppel: Kern / Leibhard 0:1, Grünsteudel / Stützer 1:0

Einzel: K. Kern 1:1, G. Leibhard 0:2, H. Grünsteudel 0:2, T. Stützer 1:1